



Spielbericht vom 2. Spieltag der AK30 Herren im Golfclub Fulda Rhön

Am Samstag, dem 14. Juni 2025 fand der zweite Spieltag in der 5. AK30 Hessenliga Nord der Herren des HGV statt. Unsere Mannschaft trat im Golfclub Fulda Rhön gegen das dortige Team sowie die Mannschaften vom Golfclub Kassel-Wilhelmshöhe und vom Golfpark Idstein an.

Im Vorfeld des Spieltages wurde von allen unseren Spielern die obligatorische Proberunde absolviert. Der Platz mit seinen zahlreichen blinden Abschlägen erforderte Ortskenntnisse, um die optimale Spielstrategie verfolgen zu können. So ging es für die Mehrzahl der Spieler am Vortag bei sommerlichen Temperaturen auf den idyllisch gelegenen Golfplatz. Gepflegte Fairways und gute Grüns, aber auch ungemütliches Rough erwarteten die Spieler. Ein Teil der gegnerischen Teams waren ebenfalls auf ihren Proberunden unterwegs, mit denen man sich freundschaftlich austauschte. Das verdeutlichte wieder einmal den Spirit, den die AK30 im Rahmen des sportlichen Wettbewerbs kennzeichnet.

Nach der Proberunde fuhren die Spieler des BVGC zur Übernachtung in einen nahe gelegenen Landgasthof, in dessen Biergarten gemeinsam zu Abend gegessen wurde. Leckere Steaks, Schnitzel und Short Ribs rundeten den Tag kulinarisch ab. Nebenbei lief die Übertragung der US Open im Oakmont Country Club, wo selbst den Profigolfern alles abverlangt wurde.

Am Samstag ging es nach einem gemeinsamen Frühstück wieder zum Golfplatz Fulda Rhön. Angesichts der heißen Temperaturen bemühte sich das dortige Team exzellent um das leibliche Wohl aller Spieler, indem an mehreren Bahnen gekühlte Getränke bereitgestellt wurden. Auch eine leckere Halfway-Verpflegung sorgte für sehr gute Turnierbedingungen.

Beflügelt von derartigen Annehmlichkeiten spielte unser Spieler Sebastian Voss mit einer 76 die beste Runde des Turniers. Auch Henrik Adelman (78) und Jan-Niklas Reimann (80) schoben sich unter die besten fünf Spieler. Und so kam es, dass das Team des BVGC mit sieben Schlägen Vorsprung vor dem heimischen Team des Golfclubs Fulda Rhön auch am zweiten Spieltag den Tagessieg errang. Mit 15 Schlägen Abstand folgte Kassel auf Platz 3 vor dem Team des Golfparks Idstein.

Im Anschluss an den letzten Putt lud die Mannschaft des Golfclubs Fulda Rhön alle Spieler zum Barbecue ein. In Ermangelung eines Pächters der dortigen Gastronomie hatte das Team in Eigenregie ein leckeres Salatbuffet auf die Beine gestellt, und die gegrillten Würstchen und Steaks kamen bei allen Spielern hervorragend an. Das BVGC-Team ließ den erfolgreichen Turniertag mit Kaltgetränken gemütlich ausklingen, bevor die Heimreise angetreten wurde. Wir danken den sympathischen Gastgebern für ihre Gastfreundschaft.



v.l.n.r.: Henrik Adelman, Jan-Niklas Reimann, Matthias Gehrke, Sebastian Voss, Christian Brockhoff und Deni Novak

Mit dem Tagessieg führt die Mannschaft des BVGC in der Tabelle der 5. AK30 Hessenliga Nord der Herren des HGV mit 8 Punkten vor Fulda Rhön (6 Punkte) vor Kassel und Idstein (beide 3 Punkte). Das nächste Aufeinandertreffen der Mannschaften findet bereits am Samstag, dem 28. Juni 2025 auf dem Nordkurs des Golfparks Idstein statt. Das Team um Captain Matthias Gehrke will die gute Tabellenposition dort weiter ausbauen, bevor zum Saisonabschluss das Heimspiel des BVGC am 12. Juli 2025 ansteht.